



Endingen 3

publié le 02/04/2014

Le week-end s'est passé dans les familles et chaque élève a suivi le rythme en faisant des activités variées : luge, visite de Fribourg et shopping, parc d'attractions,...

Le lundi, le groupe a laissé les correspondants allemands pour faire une visite guidée de [Fribourg](#). Ils ont été surpris par les « petits ruisseaux » et les nombreux passages de tramways. La guide française les a motivés grâce à de nombreuses anecdotes sur la cathédrale, les rues, l' économie d'autrefois, ... La visite s'est terminée par une dégustation de saucisses.



De retour vers midi, ils ont retrouvé les élèves allemands qui quittaient leurs cours puis sont allés avec eux pour les activités de l' après-midi : équitation, bronzage au bord du lac,...